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3.1 Sonstige Anträge . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3
3.2 Bewerbungen . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3
3.3 Finanzanträge . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3
3.4 Termine und Sonstiges . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5

4 ZaPF 5

5 PhysRom 6

6 Fachschaftsaufräumen 6
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1 Formalia

Start der Sitzung: 18:20

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Bahner

• Protokoll: Gregor

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

keine

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

keine

2 Checkliste/Kalender

• KKK: Es hat sich was getan: Die Kaffeemaschinen sind immer noch da. Es fehlen allerdings noch
Schilder; dies passiert nächste Woche. Soll die alte Kaffeemaschine entfernt werden? Paul und
Bahner stellen diese unauffällig weg.

• Eva-Code: How-To ist in Arbeit. Python 3 ist nice! Die Umstellung von Python 2 nicht so nice.

• Fahrradreperatur: Ist nichts passiert.

• Studiengangs-Eva: Die Zuständigen werden demnächst in die Dozentenrunde eingeladen; dies
wird im November oder Dezember passieren.

• GO-Änderungen: Es gab ein Treffen ohne Ergebnisse.

• Müll: Es ist nichts passiert, aber Paul erinnert sich, dass man das schon einmal probiert hat,
was darin endete, dass sich die damals neuen Mülleimer sich auf verschiedene Räume verteilten.
Auch wurde die Mülltrennung nicht konsistent beachtet, u. A. auch wegen der unfreiwilligen
Umverteilung.

• Hütte: Mario hat bei der Hütte angerufen, wobei ihm gesagt wurde, dass eine andere Gruppe
Interesse an der Hütte hätte; man wüsste nächste Woche mehr. Die Hütte finanziert sich zudem
über den Getränkeverkauf. Diesen könnte man deswegen überarbeiten.

Von wegen Terminen steht fast nur die Terminplanung dieses Semesters aus: Deadlines, die dieses
Semester anfallen, sollten möglichst in nächster Zeit geklärt werden. Bis nächste Woche sollten sich
alle (d. h. Tobi) Gedanken machen und diese dann in der Sitzung vortragen.

Auch gibt es den Tag der offenen Tür; dort wurde kurz mit Dummin E-Mail-technisch verkehrt. Flo
und Tobi wollen wegen des Eises einen Finanzantrag (max. 50e) stellen. Aufgrund der unspezifischen
Anfrage wird der Antrag auf nächste Woche vertagt (es ist auch noch nicht bekannt, mit wievielen
Leuten gerechnet wird1).

Niemand hat sich Gedanken über das Weihnachtsmusikfest gemacht. Siehe dazu den neuen Top 7.3.

1Am besten fragt man Dummin oder Walther.
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3 StuRa

Malte war im StuRa (begleitet von der Selleriefreien Mensa).

Das Protokoll der Asta-Sitzung ist hier verfügbar.

Das StuRa-Protokoll ist hier zu finden. Beim Vorstandsbericht ist die Erst-Party am Freitag in der
Mensa in der Rempartstraße zu erwähnen; wer da helfen möchte, schreibt dem StuRa-Vorstand bitte
eine Mail.

Es gibt auch eine Studienbefragung (ca. 8000 Teilnehmer), die mit einer ungültigen URL angegeben
wurde. Wer diesbezüglich Interesse zeigt, kann danach suchen. Ansonsten sucht Malte bis zur nächsten
Sitzung.

3.1 Sonstige Anträge

Es wurde ein GO-Antrag auf Verfahrensänderung gestellt. Der/Die StuRa-Vertreter*innen soll bei der
nächsten Sitzung einen GO-Antrag auf Vertagung stellen. Sollte dieser Antrag nicht durchgehen, soll
das Ergebnis der Abstimmung verwendet werden.

AGeSoz
Soll das Positionspapier zur Invasion der türkischen Armee in Rojava veröffentlicht

werden?

Option Stimmen Reihung

Antrag 0 2
Änderungsantrag 0 2

Nein 10 1
Enthaltung 9

3.2 Bewerbungen

Die Bewerbung von Annalena Eble wurde wegen Abwesenheit vertagt. In der Sitzung werden die
restlichen Bewerbungen verlesen. Da keine Kritik aufkommt, werden alle Bewerbungen angenommen.

3.3 Finanzanträge

Sarah Schnitzler veranstaltet in Zusammenarbeit mit der AG Mädchen in der Jugendhilfe o. Ä. eine
Tagung rund um die Themen Geschlecht und Geschlechterverhältnisse mit dem Ziel, Mädchen* zu
unterstützen. An der Tagung kann (anscheinend) jeder teilnehmen, der sich für die besagten Themen
interessiert.

Fachtagung zur Mädchen*arbeit
Sarah Schnitzler

Betrag Stimmen Bewilligt

700e 27 700e
0e 0

Die Halkyonische Assoziation für radikale Philosophie hilft bei der Veröffentlichung einer Philosophie-
zeitschrift, bei der auch Studierende mitschreiben. Die Zeitschrift ist dabei auch an jeden Interessierten
gerichtet und kostet ca. 6e, solange deren Kosten gedeckt sind. In der jetzigen Ausgabe speziell spe-
ziell geht es um das Thema

”
persönliche Authentizität“. Für die Druckkosten einer Auflage von 500

Stück wird Geld beantragt.
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Zeitschrift
”

Narthex 5“:
”

Authentizität personal“
Halkyonische Assoziation für radikale Philosophie

Betrag Stimmen Bewilligter Betrag

1000e 1
500e 11
200e 11 200e
0e 6

Es fand eine Informationsveranstaltung
”
Un(i)finanziert? Ist euch gute Bildung egal?“ statt, die von

der Juso HSG und von Campus Grün veranstaltet wurde. Diese Veranstaltung ist öffentlich für alle In-
teressierten und besteht u. A. aus einem Streitgespräch zum Veranstaltungsthema. Der Antrag bezieht
sich auf Ausgaben bezüglich Aufwandsentschädigungen für die Moderator*innen und Künstler*innen,
sowie Ausgaben für den Druck von Flyern und Plakaten.

Streitgespräch zur Hochschulfinanzierung (nachträglich)
Juso HSG #1, #2, #3, Campus Grün #1, #2

Betrag Stimmen Bewilligter Betrag

450e 27 450e
0e 0

Der AK Plurale Oekonomik Freiburg plant einen Vortrag über Einseitigkeit der Oekonomik, der von
Florian Rommel gehalten werden soll. Dabei wird über die Unterrichtung und Lehre von Volkswirt-
schaftslehre geredet. Die Veranstaltung ist öffentlich (allerdings ist im Antrag kein Ort bemerkt). Die
Beträge werden mit dem Honorar des Vortraghalters sowie dessen Fahrtkosten begründet.

Plurale Oekonomik für eine Plurale Gesellschaft, Vortrag Florian Rommel
AK Plurale Oekonomik Freiburg

Betrag Stimmen Bewilligter Betrag

306.30e 21 306.30e
0e 0

Die Anarchistische Gruppe Freiburg u. A. plant eine Veranstaltungsreihe zum Thema Gewalt im gesell-
schaftlichen Kontext spezifisch im linken politischen Spektrum. Der Vortrag ist öffentlich zugänglich.
Der Betrag bezieht sich auf Honorare der Referenten und deren Fahrtkosten. Auch soll durch das Geld
die Werbung bezahlt werden.

Gesellschaftliche Verhältnisse und Gewalt
Anarchistische Gruppe Freiburg & Kooperationspartner*innen

Betrag Stimmen Bewilligter Betrag

1500e 19 1500e
0e 5

Die Bündnis der Seebrücke Freiburg (Alexandra Würgau) plant die Veranstaltung eines Vortrages zur
Seenotrettung. Fokus des Vortrags sind die rechtlichen Rahmenbedingungen der Seenotrettung. Der
Vortrag ist auch für Nicht-Juristen geeignet und öffentlich zugänglich. Kosten kommen durch Honorare
der Redner sowie Fahrtkosten und Unterkunft zustande. Auch muss die Werbung (Plakate/Flyer)
bezahlt werden.
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Vortrag: Seenotrettung und die Situation Geflüchteter auf dem Mittelmeer
Seebrücke Freiburg

Betrag Stimmen Bewilligter Betrag

302.60e 19 302.60e
0e 0

Der Nightline Freiburg e. V. beantragt Geld für die Schulung der für die am Telefondienst teilneh-
menden Mitarbeiter. Die Nightline stellt das Angebot der Telefonseelsorge und Beratung, wobei das
Angebot auch per Mail wahrnehmbar ist. Die Fachschaft will sich an dieser Stelle dazu aussprechen,
dass sie es schade findet, dass die Universität den Nightline e. V. nicht offiziell unterstützt.

Schulung der Nightline Freiburg e. V. (nachträglich)
Nightline

Betrag Stimmen Reihung

1178.19e 24 1178.19e
0e 0

Die Fachschaft Ethnologie bietet ihren Erstsemesterern an, für ein Wochenende auf eine Hütte zum
gegenseitigen Kennenlernen zu fahren. Erwartet werden 42 Teilnehmer. Für die Miete der Hütte,
die Anfahrt, Essen u. Ä. wird Geld benötigt, wobei für das beantragte Geld für die An- und Abfahrt
vorgesehen ist. Anzumerken ist die Tatsache, dass der Fachbereich relativ klein ist und Schwierigkeiten
hat, die Mittel aufzubringen.

Ethno-Hütte 2019
FB Ethno-Musik

Betrag Stimmen Reihung

870e 14 870e
500e 3
435e 4
0e 2

3.4 Termine und Sonstiges

Nächste Woche wird vom Präsidium die Liste Gruppen, die ideelle Unterstützung beantragen, vor-
gestellt. Ideell unterstützte Gruppen haben die Möglichkeit, einfacher Räume zu beantragen sowie
einfacher Drucker zur Verfügung gestellt zu bekommen, und Ähnliches.

Wer bei der Punsch-Tour mitmachen will, soll sich bei Mario melden.

Kommende Wochen beginnen die Freiburger Friedenswochen, die man auch googeln kann.

Freitag ist die Ersti-Party in der Mensa Rempartstraße, wo auch Helfer gesucht werden.

4 ZaPF

Die ZaPF ist vorbei. Es war erstaunlich schön. Die Orga will die Gelegenheit nutzen, Danke zu sagen.
Ohne die Fachschaft sei die ZaPF so nicht möglich gewesen.

5



Im Fachschaftskühlschrank sind noch verderbliche Lebensmittel wie Wurst u. Ä., die man sich kostenlos
holen kann.

Im Physik-Journal erscheint ein Beitrag zu Beschlüssen der Tagung, der die Ergebnisse zusammenfas-
sen soll.

Timo brauch Hilfe (mehr als sonst), meldet euch bei ihm.

5 PhysRom

Mario muss demnächst Entscheidungen treffen, wie die Wahl eines DJ’s. Dafür hätte er gerne Leute,
die ihm beratend zur Seite stehen. Auch bedarf es einer Finanzkalkulation. Am besten findet Mario
motivierte Leute, die ihm dabei helfen. Tobi und Melissa setzen sich zu Mario. Niels ist auch dabei.

6 Fachschaftsaufräumen

Demnächst muss die Fachschaft aufgeräumt werden (welch unerwartete Wendung der Ereignisse).
Bartle und Paul saßen Montag in der Fachschaft und schmiedeten Pläne über das Aufräumen der
Fachschaft als Techniker die Steckdosen prüfen wollten. Diese meinten, dass der Zustand der Fachschaft
nicht allzu toll sei und eventuell Bildmaterial diesbezüglich an höhere Instanzen weitergeleitet wird.

Dennoch sollte die Fachschaft mal aufgeräumt werden. Es wäre schön, wenn dies regelmäßig passieren
könnte.

Leute, die ihr Mensaessen in der Fachschaft genießen wollten, sollten zudem daran denken, ihr Geschirr
wieder an einen geeigneteren Ort zu bringen.

7 Sonstiges

7.1 Schwemmis Top (Interessante Seminare)

Wir haben eine Mail von Steffen Wolf bekommen, der – mit anderen – demnächst habilitieren will.
Es wäre schön, wenn jemand zu diesen Vorträgen gehen könnte. Die Termine und Orte sind in der
Mail drin. Zudem sollten zu der Habilitationskommission Leute entsandt werden. In der Kommission
haben wir eine (echte) Stimme.

7.2 Aquarium

Bitte spült euer Geschirr aus, bevor ihr das in die Spülmaschine stellt. Ist die Spülmaschine gerade
voll, schaut, ob sie bereits gelaufen ist. Ist dem nicht der Fall, füllt die Tabs bitte nach und macht die
Maschine an. Ist die Maschine schon gelaufen, dürft ihr diese auch gerne ausräumen. Falls ihr keinen
Bock darauf habt, spült wenigstens euer Geschirr grob ab, bevor ihr es auf die Ablage legt, da die
Spülmaschine leider nicht allzu gut ist.

Man könnte sich auch mal überlegen, Schilder abzuhängen.

7.3 Weihnachtsmusikfest

Es gibt Lebkuchen in den Supermärkten, d. h. bald ist Weihnachten. Kümmert sich jemand um das
Weihnachtsmusikfest? Terminlich sollte man sich dort demnächst festlegen. Wir peilen dabei Dienstag,
den 17. Dezember an.

Paul geht demnächst zu Dummin und fragt ihn, ob Dienstag bzw. Donnerstag okay ist.
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7.4 Fritz-Cola

Kann die Fritz-Cola in den Fachschaftsgetränkebestand übergeben werden?

Ja. Eine Cola kann gegen einen Strich entnommen werden.

7.5 Drucker

Man sollte seine Protokolle nicht in der Fachschaft ausdrucken. Löscht bitte auch temporäre Dateien.

7.6 FP-Eva

Es soll bald eine FP-Evaluation geben, dazu ist es allerdings nicht gekommen. Paul hat eine Mail von
Bartels bekommen, der vor einer Woche meinte, dass die Evaluation noch ca. eine Woche braucht,
da er eine verborgene Gruppe nicht sehen kann und andere Menschen schlagen muss (?). Tobi fragt,
ob die Evaluation gut erstellt wurde. Da dies zeitig getan wurde, liegt der Fehler vermutlich bei der
FP-Leitung oder anderen.

Auch wurde die AP-Evaluation noch nicht gestartet. Die AP-Taskforce schreibt evtl. mal eine Mail.

Man kann auch mal über eine FP-Taskforce nachdenken. Es wäre hilfreich, Bartels dabei zu haben, da
dieser solche Dinge bewegen kann. Um ernsthafte Verbesserungen hervorzurufen, müssen vermutlich
HiWi-Stellen besetzt werden. Bartels will zwar zunächst das AP in einen guten Zustand bringen; dies
wird allerdings etwas länger dauern als ein halbes Jahr.

7.7 Kummerkasten

Paul meint, dass scheinbar bei der Benutzung des Kummerkastens bzw.
”
Sorgen und Nöte“ eine gewisse

Hemmschwelle besteht. Möglicherweise sollte man darüber nachdenken, den Termin von letzterem
zu verschieben. Auch ist möglich, nur Vertrauenspersonen in der besagten Zeit in der Fachschaft
zuzulassen. Die Vertrauenspersonen könnten sich diesbezüglich mal einen Termin suchen, an dem sie
Zeit haben, um regelmäßig in der Fachschaft anwesend zu sein. Auch könnte man diese Runde ein
wenig bewerben (Plakate oder Website). Die Vertrauenspersonen sind nach außen hin noch wenig
beworben. Dies kann auch mit einem Lichtbild ergänzt werden. Vertrauenspersonen können zudem in
das Ersti-Heft übernommen werden. Auch kann man mal eine Mail rumschicken.

7.8 Niels

Niels besitzt immer noch und weiterhin sein privates Konto.

Ende der Sitzung: 21:52 Uhr
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